



Liebe Eltern,



am **Freitag, den 28.02.25** feiern wir vormittags an der Hermann-Ehlers-Schule **Fasching**.



Um 7.50 Uhr starten die 3.- und 4.-Klässler, die Klassen 1 und 2 beginnen um 8.40 Uhr. Der Vormittag endet für alle um 12.20 Uhr.



Die Kinder sollten möglichst Faschingskostüme tragen, die die Bewegungsfreiheit nicht einengen und kommen damit an diesem Tag schon verkleidet in die Schule. Ein grundsätzlicher Kostümzwang besteht nicht, auch Kleinigkeiten können schon zu einer Verkleidung beitragen. **Das Mitbringen von Waffen jeder Art ist allerdings verboten!!**

Die Kinder werden die in der Turnhalle aufgebaute Bewegungslandschaft nutzen (Sportschuhe mitbringen!!) und die Disco besuchen können.

Da auch Pausen auf dem Schulhof stattfinden, benötigen die Kinder ihre Winterjacken (wie immer).

Die Klassen regeln ihre Frühstückspause jeweils intern und Sie werden informiert, was benötigt wird.



Mit freundlichem Gruß

S. Bökenhauer